

## L'amour, choisir ou pas ? - 1/1

**Pourquoi cette personne nous semble-t-elle la bonne, celle qui nous fait chavirer, celle avec qui on voudrais passer notre vie ??**

La question qui pourrait nous tracasser le plus serait sûrement, pourquoi est-ce aussi difficile d'expliquer ou d'exprimer nos sentiments. Je crois simplement que c'est une question émotionnelle. Un ordinateur peut très bien arriver à des résultats scientifiques avant l'homme, mais l'unique chose qui sépare l'homme de cette machine que nous avons nous même créer, c'est les sentiments.

Le lien que j'essaie de faire avec l'amour, c'est qu'on est capable de le ressentir, on est donc pas des machines, c'est pourquoi à mon avis, on est incapable de les décrire ou des les prédire. On ne pourrait jamais créer de formules scientifiques pour répondre aux sentiments des humains. Pourquoi aimez-vous les bananes et que vous détestez les oranges ?? Simplement le fait qu'on est des humains. Lorsque vous voyait la fille ou le garçon à laquel (le) vous pensez depuis 2 ans se ne serait peut-être par simple préférence ?? Tout simplement, parce que ce n'est pas votre cerveau et notre jugement qui dirige, mais bel et bien votre coeur.

C'est tout simplement de dire, non pas j'aime mais je préfère cette personne. Laissons-nous guider par ce coeur et ainsi va la vie. Tenter votre chance, amis je crois qu'au lieu de jouer la personne désirable jouer plutôt celle que vous êtes. Si votre amour est sincère, vous ferez tout en votre possible pour rendre cette personne heureuse avec vous et par le fait même amoureuse de vous. Qu'est qui a bien souvent inspirer ces grands poètes romantiques ? C'est cette amour sincère, ce goût de vivre avec cette personne qui vous est chère.

Ce n'est qu'un point, mais je crois sincèrement que certaines personnes sont parfois faites pour vivre ensemble et ce même dans les moments les plus difficiles. Je ne vous dis pas que du premiers coup d'oeil, votre choix est fait, mais plus vous aller apprendre à connaître cette personne, plus votre coeur confirmera votre choix, qu'il soit bon ou mauvais.

La différence entre un lièvre et un homme, c'est nous avons cette passion, cette ambition de vivre, alors que lièvre ne fait que s'accoupler, il ne se pose pas la question à savoir si cette hase est faite pour lui, c'est seulement la première à s'être pointée. On oublie parfois cette flamme qui fait que l'humain est subjectif...